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central del Talavera, jugador, 
corto de palabra pero muy rá
pido en sus reacciones dentro 
del terreno de juego; es un de
fensa con buenas cualidades,

Corrección en el deporte

Que lo conquistó, en la timpoiada pasad?, sin 
una sola falta en sus jugadores

El domingo pasado, se entre-1 
gó, en La Coruña, el Trofeo a 
Ja Corrección en el Deporte, 
instituido por la Industria La
nera de Sabadell, y conquistado 
per el Deportivo de La Coruña, 
durante su permanencia en Pri
mera División, pese al descenso 
de categoría, lo que no hizo per

der Ies nervios a sus jugadores.
Ccmo el Calvo Sotelo lo con

quistó en el primer grupo de la 
Segunda, sabemos que pronto 
será también la entrga corres
pondiente. Se entregará solemne 
mente y, con este motivo, los 
qué instituyeron el Trofeo mon-

plata y consta de una peana o 
base en el que figuran, artísti
camente repartidas, varias mués 
tras de tejidos de la industria 
lanera sabadellense. Sobre dicha 
peana figura un balón de fút
bol, enmarcados por dos ramas 
de laurel, formando un todo ar
mónico de positiva distinción y 
belleza.

— ¿Cree usted que la adjudi
cación de este Trofeo contribui
rá a mejorar la corrección de 
los equipos de fútbol en el cam
po de juego?

—Creo- sinceramente que el 
llamar la atención sobre el com 
portamiento de los jugadores en 
el terreno de juego e instituir 
un Trofeo para distinguir al 
conjunto que haya sido menos 
sancionado durante una tempo
rada, puede constituir un estí
mulo más en este sentido. El 
relieve que ustedes los periodis
tas den a todo cuanto se rela
cione con el tema y al mismo 
Trofeo, puede ser decisivo en 
orden a lograr la deseada efi 
cacia de que me hablan. Como 
novedad, en la temporada pa
sada dos Trofeos más para los 
dos grupos de la Segunda Divi
sión. De esta manera, extendi
mos el concepto de corrección 
a un mayor número de clubs 
de nuestro país.

— ¿Qué criterio se sigue para 
la clasificación de los equipos 
en cuanto a la adjudicación del 
Trofeo?

Hablamos con. Felipe Sánchez
Un portero que no puede jugar 
hasta 1968

además de recopilar los datos 
que facilita la prensa deportiva, 
se recurre al dictamen del Co
mité de Competición.

Como se sabe, el Calvo So- 
telo conquistó este Trofeo, en 
la temporada pasada, con cero 
puntos, es decir, sin ninguna 
falta ni amonestación en sus 
jugadores, todo un record. En 
esta temporada, y hasta ahora, 
el Calvo Sotelo sigue la misma 
trayectoria, de lo cual, nos con
gratulamos, porque el Calvo So- 
telo conquistará el puesto que 
merezca, siempre limpiamente.

El año pasado, el Calvo So- 
telo fue el único equipo, de las

ARANJUEZ. (De nuestro co
rresponsal, F. Jiménez de A l
cázar).

Es un chaval con 19 años. Con 
buena planta de jugador. Una 
estatura de 1”72 metros y  un 
peso que corresponde a la mis
ma: 72 kilos. Jugó tres tempo
radas en el Juvenil del Aran- 
juez. Una, suplente de Perea

—-¿Quieres decirnos lo ocu
rrido con tu ficha que ha ori
ginado el que estés seis meses 
inactivo?

— Ocurrió que, la temporada 
pasada, al terminar el Aran- 
juez la competición de Liga, y 
a requerimiento del entonces 
presidente, firmé por el Oca- 
ña, que le restaban cuatro en:

en el primer equipo y unas ga- cuentros, a condición de Volver 
ñas locas de cubrir el marco ‘ 
como titular en su Aranjuez.
Lo hemos visto en partidos pre
paratorios y ha dejado en los 
mismos patente de su clase, su 
seguridad y su valentía, aun
que todo, es natural, salpicado 
con la lógica inexperiencia, pe
ro con muy buenas hechuras.

A principio de la temporada 
que. actualmente nos octipa,
Perea se tenía que incorporar 
al Ejército, en el cual está y 
era Felipe el que debería ocu
par su vacante como primer 
suplente que era. Todo dispues-

t-res divisiones, que concluyó to en la idea para que así f ue- 
imbatido” en este aspecto. ra, pero...

d e f e n s a

T ïa la m r a

muy msuuuyerun ci j-iuicu mon- —L& cuestión se ha estudiado , . R ] í  Martín)
tarán e„  Puertoll.no «  »  *  £ » * ,  p a S i t a m o s  f  S t .  
no acto, ya que ; asi lo a n u n c ia - errores que redundasen en des- 
ron telefónicamente, a nuestro prestigio del galardón. Se ha

nuevamente al Aranjuez. Aj 
[ se hizo todo. Pero al presentó

«ESTA TEMPORADA, EL EQUIPO TIENE. M A S  ! mi ficha para esta .temporadl 

FUERZA Y ESTA M AS COMPENETRADO» se recibió Un aviso de la We 
«Plus Ultra, Askar, Reyfra y nosotros, 

animaremos el campeonato»
Madrid. (De nuestro corres- el equipo contrario también ju-e-

director, al final de la tempo
rada pasada.

Como el tema cobra actuali
dad, hemos sostenido una en
trevista con don Joaquín Garri- 
ga Brutau, presidente del gre
mio de fabricantes de Sabadell, 
que ha contestado, así a nues
tras preguntas:

— ¿Cuál fue el propósito que 
animó a la industria lanera de 
Sabadell para la institución del 
Trofeo de la Corrección en el 
Deporte?

—-Sencillamente- llamar 1 a 
atención, tanto en los deportis
tas como en el numeroso pú
blico que sigue el Campeonato 
Nacional de Liga, acerca de la 
importancia de un comporta
miento correcto en un campo 
de fútbol, recordando que el 
juego limpio puede constituir, 
al igual que el tanteo de los 
partidos, motivo de emulación y 
de recompensa. En suma, que
remos contribuir a los esfuerzos 
que se vienen realizando en pro
mover, tanto en las actividades 
deportivas como en el resto de 
las actividades sociales, el im
perativo de la corrección como 
algo necesario e insoslayable.

— ¿Cómo es el Trofeo, qué ca 
racterísticas tiene?

—El Trofeo de la corrección 
«n  el Deporte está labrado en

establecido un sistema de pun
tuación para los diversos tipos 
de faltas y castigos tanto a los 
jugadores individualmente co
mo a los equipos, que es a quie
nes se premia, atribuyéndoles 
unos valores numéricos propor
cionados a la gravedad intrín
seca de cada sanción. Para ello,

ración diciendo que para ’ 
a jugar en el club de origen er) 
necesario que estuviera- sei 
meses inactivo. Creo que toi 
ha sido por ignorar, al menoi 
esta cláusula del Reglamentos 

-—¿Tenías mucha ilusión 
ga y  no siempre son .las cosas parqu.e llegara la íecha !5n I
tan faciles como^=se piensa. J cual habrías de defender j 

— ¿Como ves uu al Talavera ■ marco ¿¡ei Aranjuez como { 
esta temporada, mejor o Peor¡tular?
que Jr1, año Pasado? , I —La ilusión que ■ tenía puel

-E s ta  temporada tiene mas  ̂ta en la presente temporada 
fuerza que en la pasada,^ quiza por defender como titular el.a-trt Tn rvn on /Jo 4-iiTrí.nnn winn nln ' _ 1

(Viene de quinta página) 
sido la de contener y atacar, 
especialmente por las alas, en 
coladas de los defensas latera
les. Justo el resultado que de
bió de ser más amplio. Ño está 
bien el Manchego y, de momen
to, queda descartado para los 
primeros puestos” .

Rey: “Sin delanteros, no se 
pueden ganar partido. El gol ha 
sido tonto; creo que Puche ha 
podido hacer algo por evitarlo. 
No considero justo el resultado 
porque el Talavera no ha lleg_a- 
do a puerta y. ha jugado atrás, 
a defender. Puede decir que e-1 
Manchego le ha regalado el 
partido y que, con estos delan
teros, no se va a ninguna par
te” .

te a r e  FORD
Csíancias, iav&eto engrase 
a pré&ián de c&ches m&tús 

Ciudad Real 
SuüMmai en PueH&ltanoGaraje YEBENES

Gran Capitán, 18

en la pasada tuviera más cla
se; el conjunto está más com
penetrado y mejor.

— ¿Podías decirnos tu algo 
sobre esa forma nueva de jue
go que trata de introducir el 
“míster” dentro del equipo?

—Bueno, esto no crea que es 
cosa mía sino de él, pues nos
otros solo nos limitamos a cum
plir las instrucciones que nos 
da. Desde luego que ei juego 
que esta temporada está tra
tando de implantar el entrena
dor, es nuevo, en relación con 
los anteriores métodos del se
ñor Elices.

— ¿Qué equipos crees tu que 
pueden destacar esta tempora
da?

-Yo creo que el Plus Ultra

marco del Aranjuez no la pu 
do describir. Solamente se pul 
de comprender sabiendo la ii! 
quietud con que esperé todo ! 
verano a que se iniciase ,J 
Liga.

—Esta circunstancia, ¿reíi 
jará tu moral?

—Todo lo contrario. AL enl 
raime sufrí un soberano dii 
gustó, eso se queda para mi so 
lo, que lo he pasado. Pero c(j 
mo la cosa 110 tenía remedioj 
los días han pasado me lia 
trado la conformidad. Sigo ej 
tr-enando normalmente y estí 
agradecido a lar nueva direct 
va del señor Pavón que me M 
dado muchos y buenos conS 
jos y un ánimo infinito. Teñí 
ahora más deseos y más 1 
sión que antes de ocurrirmepor su clase y solera debe ser

el favorito; el Alcázar ha pro-¡ to. Y ’ a esperar, que tengo ni' 
gresado en esta temporada bas- : cho tiempo por delante, 
tante, y el Reyfra tengo enten- j Lo mismo pensamos nosotrj 

gran persona, incapaz de ir con I dido que también marcha bien; i del joven y prometedor Felíp 
malas intenciones hacia sus estos, unidos a nosotros, serán Sus 19 años, sus deseos1 y ¡ 
contrarios, procurando hacer los que animen el campeonato, gran ilusión, pueden ser los ps 
las entradas con temperamento —Tú, que eres un defensa  ̂daños que, un día, le ayuden 
e imponiendo sus condiciones central rápido y  con buenos re- ‘ escalar la cima de la fama.

flejos, dinos qué delantero cen-l ALARCOS, pendiente de 
tro te ha resultado más escu- das las cosas que ocurren 
rridizo. ¡ concurren en log- que —... .

___  _______ , _______ — Pues en verdad, hace tres porque es una de sus ñor»!
labor del periodista. Lean usté-. temporadas, Las- Heras del Ra- de trabajo y así lo demuest! 
des lo que nos contestó: yo; este me resultó muy peli- ! siempre que para ellos tienj

¿Cuántos años tienes Luis? groso y  hábil; también_me re- ocasión, da esta  oportunidad1

de jugador, pero no las de te
rror; decíamos que es hombre 
corto en palabras pero que, en 
esta ocasión, facilita mucho la

—Tengo veinticuatro.
—¿Dónde comenzaste a jugar?
—Comencé en los juveniles 

del Peña Grande; después pa
sé por el Castellón, Alcázar de 
San Juan; y luego al Talavera 
donde llevo tres temporadas.

—¿Te encuentras a gusto en 
este club?

—Pues sí; la directiva se por
ta muy bien conmigo y la afi
ción también.

—Ya que mencionas a la afi
ción. dinos cómo es.

—Para mí, es buena; para 
el equipo, también, aunque, en 
algunas ocasiones, se olvida de 

' que tenemos derecho a que nos 
salgan las cosas mal, puesto que

sulta difícil de marcar, Brotons 
del Alcalá»

— ¿Alguna cosa más?
—Un saludo a todos los lecto

res de- este periódico que tanto

este chaval de darse a cono» 
con la sana intención de esl 
mular su afición y alentarle < 
sus quehaceres deportivos. 

Podemos dar fe de que -
interés pone en llevar1 hasta el muchacho tiene condiciones
aficionado el desarrollo del fút
bol de Tercera División y Re
gional.

La publicidad en 

A L A R  G O S 

es la más eficaz

buen portero. Sin coba, porí 
no existen motivos para ell£ 
Apenas tenemos amistad 
nuestro, contacto con él sol 
mente han sido en el terrel 
deportivo sin cruzar palabrs 
Si decimos estos halagos a ; 
juego es porque es verdad, 
nuestro deseo es que siga 
lante sin que hagan mella 
su ánimo los reveses que, ^ 
realidad, no tienen la meno 
importancia.
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